
令和 5年度 Mineみらいトーク ＜個人＞ 

日時：令和 5年１０月２４日（火） １５：00～１６：００ 場所： 伊佐公民館 研修室 

 

個人  

テーマ 

 

○アーバンスポーツ複合施設の提案 

 ○市民病院以外の病院 

○企業の勧誘 

○イベントの提案 

 

要望・質問内容等 当日の回答 補足説明等 

オリンピック種目にもなった、スケートボードなどのア

ーバンスポーツ全国的に盛り上がりを見せている。 

本市においては、愛好家が自由に活動できる場所が

ないので、他市で整備されているような「スケートパー

ク」の整備を要望する。 

このことについては、中心市街地の活性化やスポーツ推進

の観点から関係各課において設置に向けた検討を行いたいと

考えています。 

なお、個人で活動をされるのもいいですが、団体等を設立

されると、活動がより、推進されるのではないかと考えていま

す。 

 

本市では耳鼻科の診療体制が不十分であり、他市町

へ通院している人もいる。診療体制の充実を望む。 

昨今の医師不足の状況から、なかなか本市への医師派遣が

難しい状況となっています。 

市立病院については、引き続き常勤医の派遣について山大

等の医療機関に対して働きかけをしてまいります。 

 

 市の活性化のためには、市で働ける場所が必要である

と考える。企業誘致を行い多様な働く場を確保すること

で地域の活性化にもつながるのではないでしょうか？ 

 

本市の企業団地はほぼ完売の状況でありますので、企業団

地への新規の誘致を大規模に行うことはできない状況です。 

本市における雇用状況ですが、採用したくても人が集まら

ないと聞いています。働く場所が無いのではなく、マッチング

がうまくいっていないと考えています。 

 



このことから、本市では求人マッチングサービスを展開して

いる事業者と連携協定を結ぶなどして、よりスムーズな採用

のミスマッチ解消に努めています。 

坂道をひたすら駆け上がる「バーティカルレース」が

各地で開催され盛り上がっている。美祢市は雲海展望

公園までの道路等、開催できそうな場所が結構あると

考えている。新たな市のイベントとして提案したい。 

秋吉台の家族旅行村で行えれば面白いかもしれません。 

まずは、何かのイベントに併せで開催することが良いと考え

ています。また、開催にあたっては、安全面の配慮も十分行う

必要があると考えています。 

 

近年、他団体の公園で屋根付き広場という施設が整

備されている。夏場の日差しが強い中とても有益な施

設であると思っている。整備の検討をお願いしたい。 

近年の猛暑や雨天時にも柔軟に対応できる屋根付きのイベ

ントスペースの有用性は感じています。まずは、そういった施

設について他団体での活用等の調査をしてみたいと考えま

す。 

 

 


